cuando lo hacen sólo procuran pasar el rato de una manera divertida.

A remediar en el plan de estudios para la carrera de Abogado los defectos que dejo apuntados, tenderán todos mis esfuerzos como Director de la Escuela de Jurisprudencia, y con tal objeto próximamente presentaré un proyecto de reformas a la Secretaría de Instrucción Pública, para que estudiado y discutido, se encamine la enseñanza del Derecho por la única vía que debe seguir para dar resultados satisfactorios.

México, septiembre de 1914.

José N. Macías.

